

Unsere neue Pastoralassistentin Nathalie Jossen stellt sich vor:

Ich bin in Naters aufgewachsen und wohne seit 2012 mit meiner Familie wieder dort. Ich bin verheiratet und Mutter dreier Kinder im Alter von 17, 15 und 9 Jahren.

Vor meiner Aufgabe als Pastoralassistentin in der Pfarregion Trutmann habe ich in der Katechese in Naters und in St. Niklaus gearbeitet. Zudem bin ich als Armeeseelsorgerin für die Rekrutenschule in Spiez zuständig.

Die Arbeit mit jungen Menschen in schwierigen Situationen ist immer wieder herausfordernd und interessant. Da ich auch weiterhin in Spiez und St. Niklaus arbeiten werde, werde ich zu 70% in der Region arbeiten. Meine Arbeitstage werden hauptsächlich **Montag, Dienstag, Donnerstag** und die Gottesdienste an den Wochenenden sein.

Meine **Hauptaufgaben** in den Pfarreien werden die **Familien- und Jugendpastoral** sein, denn dort liegt die Zukunft unserer Kirche. Gerne werde ich zusammen mit Pfarrer Marius Familiengottesdienste gestalten und in den Sommerferien Angebote für Kinder und Jugendliche lancieren. Aber auch das **Altersheim Emserberg** und **Krankenbesuche** zu Hause und im Spital liegen mir am Herzen. Zudem werde ich Pfarrer Marius bei liturgischen Feiern unterstützen. Der Kontakt mit Menschen ist mir wichtig, weshalb ich gern «hängertu». Ich glaube, dass wir als pastorale Mitarbeiter wieder vermehrt auf die Menschen zu gehen müssen. In einer ersten Phase werde ich mich deshalb bemühen, möglichst viele Menschen, Gruppen und Vereine kennenzulernen und ihre Bedürfnisse zu erfassen. Sollte ich etwas vergessen, woran Sie gewöhnt sind, dann sprechen Sie mich bitte darauf an. Es ist mir ein Anliegen, Esthers gute Arbeit weiterzuführen und liebgelebte Traditionen weitestmöglich zu erhalten.

Weil mir auch das Gemeinschaftsgefühl wichtig ist, möchte ich mich bei der Integration möglichst vieler Menschen in die (Kirch-) Gemeinde engagieren. Dies können andere Christen oder Zugezogene sein. Deswegen möchte ich gern ein **ökumenisches Abendgebet** einführen, das wöchentlich in Trutmann stattfinden wird. Jeden **Dienstagabend** sind Sie alle herzlich zu einem kurzen Innehalten eingeladen. Da mir Musik sehr wichtig ist, werden an diesen Abenden neben Momenten der Stille auch viele Lieder gesungen.

In meiner Freizeit singe ich ebenfalls gern, derzeit noch im Gemischten Chor in Naters und in einer Worshipband (öi fer dich). Ich bin in mehreren zivilen und militärischen Vereinen aktiv, wie etwa dem Verein «Pflegefamilien Oberwallis»,



der Offiziersgesellschaft Oberwallis oder dem Verein «Internationale Militärwallfahrt Lourdes». Und wenn es das Wetter zulässt, bin ich gern draussen unterwegs.

Ich freue mich auf meine neue Aufgabe und darauf Sie alle kennenzulernen!

**Du, oh Herr, segne uns, wenn wir deinen Ruf hören,
wenn deine Stimme uns lockt zu Aufbruch und Neubeginn.**

**Du, oh Herr, behüte uns, wenn wir loslassen und Abschied nehmen, wenn
wir dankbar zurückschauen, auf das, was hinter uns liegt.**

**Du, oh Herr, lass dein Gesicht leuchten über uns, wenn wir in Vertrauen
und Zuversicht einen neuen Schritt wagen auf dem Weg unseres Glaubens.**

**Du oh Herr, schenke uns Frieden, wenn der eigene Weg uns aufwärts führt,
wenn wir Lebewohl sagen.**

Amen